

Betreff:

Einsatz Seitenstrahlmessgerät in der Straße "Alte Landwehr"

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	<i>Datum:</i> 29.05.2017
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 321 Lehndorf-Watenbüttel (zur Kenntnis)	<i>Sitzungstermin</i> 31.05.2017	<i>Status</i> Ö
--	-------------------------------------	--------------------

Sachverhalt:

Beschluss des Stadtbezirksrates vom 01.02.2017 (Anregung gem. § 94 Abs. 3 NKomVG):

Die Verwaltung wird gebeten, in der Straße „Alte Landwehr“ in Ölper zur Gewinnung von Verkehrsdaten das Seitenstrahlmessgerät einzusetzen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung hat in der Straße „Alte Landwehr“ eine verdeckte Geschwindigkeitsmessung in beiden Fahrtrichtungen mit dem Seitenstrahlradargerät in der Zeit vom 13. März bis 20. März 2017 mit nachstehendem Ergebnis durchgeführt.

Messstelle	Alte Landwehr	Geschwindigkeitsbegrenzung	30 km/h
-------------------	----------------------	-----------------------------------	----------------

Zeitraum:	13.03.2017 bis 20.03.2017	Seitenstrahlradargerät
-----------	---------------------------	------------------------

Geschwindigkeit in km/h	Fahrtrichtung Celler Straße		Fahrtrichtung Hinter dem Turme		beide Fahrtrichtungen	
	Anzahl	Anteil in %	Anzahl	Anteil in %	Anzahl	Anteil in %
bis 30	1.259	44	1.092	68	2.351	52
31 bis 40	1.460	50	501	31	1.961	44
41 bis 50	163	6	11	1	174	4
51 bis 60	2	0	0	0	2	0
61 bis 70	0	0	0	0	0	0
71 bis 80	0	0	0	0	0	0
81 bis 90	0	0	0	0	0	0
91 bis 100	0	0	0	0	0	0
mehr als 100	0	0	0	0	0	0
	2.884	100	1.604	100	4.488	100

Als Ergebnis ist festzustellen, dass in beiden Fahrtrichtungen ein wesentlicher Anteil der Verkehrsteilnehmer schneller als 30 km/h fährt.

Bei der Beurteilung der Messergebnisse ist zu berücksichtigen, dass die Messungen 24 Stunden am Tag laufen, somit sind auch die verkehrsärmeren Zeiten erfasst, die häufig zu einem schnelleren fahren verleiten. Vereinzelt können höhere Geschwindigkeiten eventuell auch auf Einsatzfahrzeuge (Polizei, Feuerwehr, Krankenwagen usw.) zurückzuführen sein.

Auf Grund des erhöhten Geschwindigkeitsniveaus wird die Verwaltung voraussichtlich im Juni dieses Jahres ein Geschwindigkeitsmessdisplay installieren, um die Verkehrsteilnehmer für die tatsächlich gefahrenen Geschwindigkeiten zu sensibilisieren.

Darüber hinaus wird in der Straße Alte Landwehr eine Messstelle zur Überwachung der gefahrenen Geschwindigkeiten eingerichtet, die im Rahmen der personellen Möglichkeiten turnusmäßig angefahren wird.

Leuer

Anlage:

keine